

8. August 2006 | Bundesregierung

Fragen und Antworten zur Gesundheitsreform 2006 auf

www.die-gesundheitsreform.de

Im Rahmen der Information der Bürgerinnen und Bürger zur Gesundheitsreform 2006 bietet das Bundesministerium für Gesundheit den Bürgerinnen und Bürgern ab heute einen neuen Service: Bis Ende des Monats beantworten wir jeweils montags bis freitags eine neue Frage zur Gesundheitsreform 2006. Die tägliche Frage und Antwort zur Gesundheitsreform 2006 finden Sie auf www.die-gesundheitsreform.de. Bürgerinnen und Bürger haben außerdem über das Bürgertelefon des Ministeriums die Möglichkeit, direkt Fragen zur Gesundheitsreform 2006 zu stellen.

Das Internetportal www.die-gesundheitsreform.de hat sich seit seinem Bestehen im Juli 2003 kontinuierlich zu einer zentralen Anlaufstelle im gesundheitspolitischen Raum entwickelt. Serviceorientierte Bürgerkommunikation und die transparente Vermittlung des politischen Reformprozesses stehen dabei im Mittelpunkt. Mehr als vier Millionen Besuche – rund 3.700 Besuche und knapp 13.000 Seitenaufrufe pro Tag – belegen den Erfolg und die Wichtigkeit dieses Angebots. Gut 14 Millionen Seiten- und Dokumentenaufrufe insgesamt machen deutlich, dass das Interesse an aktuellen, kompetenten und leicht verständlichen Informationen ungebrochen ist. Die Online-Kommunikation hat sich in den vergangenen drei Jahren zu einer Säule der Informationsvermittlung des Bundesministeriums für Gesundheit entwickelt.

Das Informationsangebot des Portals ist seit seinem Start im Sommer 2003 kontinuierlich gewachsen und weiterentwickelt worden. So ist es inzwischen auch für umfassende Informationen zur Gesundheitsreform 2006 eine Anlaufstelle für Bürgerinnen und Bürger. Sie finden hier aktuelle Übersichten, Erläuterungen und Hintergrundinformationen zur neuen Gesundheitsversicherung und können sich laufend über neue Entwicklungen informieren.

Bei Fragen zur gesetzlichen Krankenversicherung können Sie sich auch an das Bürgertelefon des Bundesministeriums für Gesundheit wenden. Sie erreichen das Bürgertelefon von Montag bis Donnerstag von 8 bis 20 Uhr unter folgenden Nummern:

Bürgertelefon zur gesetzlichen Krankenversicherung:
01805 - 99 66 02

Beratungsservice für Gehörlose und Hörgeschädigte:
Schreibtelefon: 01805 - 99 66 07
Fax: 01805 - 99 66 08
E-Mail: info.deaf@bmg.bund.de
info.gehoerlos@bmg.bund.de

Die Gebühr beträgt 12 Cent pro Minute aus dem deutschen Festnetz.